
 

 

 

第第１１５５７７９９回回    例例  会会    （（令令和和２２年年７７月月３３１１日日））    
本本日日ののププロロググララムム    ゲゲスストト卓卓話話  「「弁弁護護士士ととのの付付きき合合いい方方」」      

谷谷川川  篤篤司司様様（（かかささおおかか法法律律事事務務所所所所長長））  

前例会の記録（第１５７８回 令和２年７月１７日）  
・会員数    ３７名  

・出席者    ３０名    ・出席率  ８３・３３％（出席免除者出席０名）  

・欠席者     ６名   恵谷龍二・長鋪方隆・福嶋啓祐・荒川佳朗・高橋剛吉・吉岡孝恭の諸君 

・出席免除者   １名  光井 伸君  

７月 ３日メーキャップ後の出席率   ９１・６７％のまま補正なし  

・ゲスト   な し        ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と１４６日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と２０８日に当たります。  

 菊池ガバナー事務所より、熊本の豪雨災害に対する義援金のお願いが参っております。  

臨時理事会において、一人 1,000 円の協力をお願いすることを本日持ち回り理事会で承認致しました

ので、ご協力よろしくお願い致します。  

・幹事報告  菊池ガバナー事務所より、令和 2 年 7 月豪雨災害被災者に対する義援金のお願いが参っ

ております。締め切りは 8 月 25 日必着となっております。  

岩崎ガバナーエレクト事務所より、地区運営に向けての資料提供のお願いと、クラブ現況の報告お願

いが参っております。近隣クラブの例会変更のお知らせを、笠岡 RC より頂いております。  

クラブ活動運営計画書及び会員名簿を玉野 RC より頂いております。  

・委員会報告 な し     ・配 布     週 報      ・食 事  カツカレー (財団ランチ ) 

 ◎スマイル  
三宅達夫君  新年度の抱負のお話心強い卓話ありがとうございます。  

椋梨孝章君  今年の 7 月は忙しいです。  

松田重雄君  剣道大会の写真が山陽新聞に掲載される予定です。  

岡原 稔君  皆様もくれぐれもクラスターにはお気をつけください。  

 小川隆則君  肺がん手術後 2 年目の検査をしました。がん細胞の転移等はありませんでしたが、鼠

径ヘルニアの診断をもらいました。  

 高田愼也君  スマイル会で、ホールインワンコンペのお世話になります。  

 江原公平君  副 SAA のせいで少なかったのでスマイルします。  

 奥野千秋君  早退します。    スマイル ８，０００円  

 ●プログラム   新年度の抱負  
池田孝プログラム委員長･･･会長幹事，各委員長の意見を聞きながらゲストとして知識人の卓話を計画

しております。また他の委員会活動が計画通り遂行できるようにお手伝いをさせていただきます。 

鈴木会員増強委員長･･･三宅会長の増強目標は 2 名の新会員の入会です。長鋪さんの言葉ですが、増強

はロータリーの命といわれています。繁栄するも衰退するも増強にかかっています。以前より数か質

かという問題がありますが、私はまず数でありその後質を向上させるのが良いと思います。増強委員

会を年数回開催して、例会の中に増強の時間をとっていただきたいと思います。 

 
ｈ 

山本雑誌広報インターネット委員長･･･ロータリーの三大義務は、会費納入、出席、雑誌購読、です。 

第 2 例会にはロータリーの友を紹介いたします。公立の図書館にロータリーの友を寄贈いたします。 

広報の部分ではロータリー活動を地域の人々に知っていただく努力をしていきます。インターネット 

の部分ではメークアップには E クラブがありますのでご利用してください。 

中新環境保全委員長･･･私が思いますのは地域の温暖化防止が一番重要と思っています。アッケシ草に 

ついては先日寄島出身の宝塚の人から 1 億円の寄付がありました。寄島の環境保全に役立てて下さい 

という趣旨でなされたようです。私の住む地区も災害時のハザードマップが温暖化によって見直しが 

行われました。環境保全についていろいろな勉強が必要であると思っています。 

佐藤高齢者委員長･･･私は 77 歳になりましたが、クラブの中で一番適任だと思っています。現在では高 

齢になっても大変お元気で暮らしていらっしゃる方も多くおられる反面そうでない方々も多くおられ 

ます。高齢者には多くの多様性があります。年を重ねるごと悩みは多くなります。本人も悩みご家族も 

悩みます。高齢者の思いについて座談会なども行いたいと思います。私たちが地域に出て高齢者の特性 

を語ることも行ってみたいと思っています。 

山本米山奨学会委員長･･･私も早いもので入会して 4 年目を迎えています。いままで続いているのも皆 

様のご協力の賜物と思っています。米山委員会は海外からの学生を援助する委員会ですが、新会員の入 

会も増えていますのでその方々にも説明できるよう勉強していきます。皆様方には寄付をお願いすると 

思いますが、よろしくお願いします。 

石田姉妹クラブ委員長･･･今年度は留学生を迎える年ですが、コロナの関係で留学生が来日できなくな 

りました。これに代わる何か行事ができないか検討して参りますのでご協力よろしくお願いします。 

 

中新 隆会員卓話･･･約半数弱の会員の方がロータリーでナカニイの姓を初めて聞かれた方でした。 

中新の本家は井原市で、改姓後 18 代で、途中野に下りました。ネット検索で出てきます。 

最近の話題コロナウイルス対策の国の持続化給付金の制度がありますが、私の顧問先で対象が 16 名 4 

人に 1 人が受給しています。市町村の制度適用はもっと多いでしょう。また、実質無金利になる融資で 

は、政府系融資の政策金融公庫は対応が早いですが、信用保証協会分は手続きが煩雑で時間がかかって 

おり、商工会などが窓口の設備投資などの支援の持続化助成金の認可も遅れているようです。14 日から 

受付けが開始された家賃支援給付金で会社所有建物の敷地を社長が貸付けている場合対象にならないと 

思うのですが私が見た限りまだ不明です。判明経産省ＨＰ【賃貸借契約の賃貸人と賃借人が①実質的に 

同じ人物の取引(自己取引)の際、②配偶者又は一親等以内の取引(親族間取引)な場合は給付額の算定根 

拠とならない契約】 

 

 次週以降のプログラム＆行事予定   

８／ １（土） 第 6 グループ第 1 回会長幹事会  17：00～19：30  サンロード吉備路  

８／ ７（金） 第１例会  会員増強委員長卓話 鈴木 紘一君 ／ 会員一口卓話  

８／１４（金） 第２例会休会  ★８／１２日（火）～１６日 (日 ) 夏季休業日  

８／２１（金） 第３例会  新会員卓話  山本大介会員  

８／２３（日） 高田愼也会員ホールインワンお祝いコンペ  吉備カントリークラブ  

８／２８（金） 第４例会  ゲスト卓話  枝廣 大智様  

８／３０（日） 三宅年度第１回スマイル会ゴルフ大会 ９：１５スタート 笠岡カントリー倶楽部  


